



ASSOCIATION

Changement de présidence au Rotary Club Pau Pyrénées

Michel Capdebarthe, Past-président du Rotary Club Pau Pyrénées a récemment transmis le flambeau à Morgane Garcia pour la présidence de ce jeune club officialisé l'an passé (notre photo). Réunis pour l'occasion, les membres (au nombre de 26 cette année contre 20, la précédente), accompagnés pour certains de leurs conjoints, ont pu se rappeler le travail accompli grâce au bilan dressé avec précision par le président. À tout juste 40 ans, Morgane Garcia, maman dirigeante d'entreprise, a fait un discours qui lui ressemble, spontané et plein d'humanité : « Mon histoire avec le Rotary remonte aux années 2000, j'avais 20 ans et j'ai participé au concours d'éloquence du club. Michel a su nous rassembler et je suis à mon tour très fière de vous représenter. » © GERALDINE DELAHAYE